

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 23 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión PDF 2019](#)

25 de los 42 municipios están en alerta roja

Más de la mitad del Valle en alerta por incendios



VALLE DEL CAUCA

Jueves 22 de Agosto, 2019

En alerta roja está la mitad del Valle del Cauca debido a los incendios forestales, así lo anunciaron las autoridades luego de las emergencias presentadas en los municipios de Yumbo, Jamundí y recientemente en Ginebra.

Jesús Antonio Copete, secretario de Gestión del Riesgo departamental afirmó que 25 de los 42 municipios del Valle están en alerta roja, además de Caicedonia y Zarzal en alerta naranja y Sevilla en amarilla, lo que implica una atención de 24 horas de los diferentes organismos de prevención.

Según el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ideam, las localidades en alerta son: Andalucía, Bolívar, Buenaventura, Buga, Bugalagrande, Cali, Calima el Darién, Candelaria, Dagua, El Cerrito, Florida, Ginebra, Guacarí, Jamundí, La Cumbre, Palmira, Pradera, Restrepo, Riofrío, San Pedro, Trujillo, Tuluá, Vijes, Yotoco y Yumbo.

Apoyo



Versión impresa en pdf ¡DESCARGALA AQUÍ!

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

Nombre completo

Correo electrónico

Aceptar términos y condiciones

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Presunto fantasma es captado frente a una capilla](#)



[Luisa Fernanda W vuelve a ser tendencia y es motivo de burlas. Vea los memes aquí](#)



[Por descuido brazo de una niña quedó atrancado en escalera eléctrica](#)



[Polémica por templo de Lucifer en Quindío, ¿debe ser cerrado?](#)



[Confusiones tras cambios viales en el Sur de Cali](#)

Para atender el voraz incendio presentado en el municipio de Ginebra, los bomberos contaron con el apoyo de las unidades de socorro de Guacarí, Buga y El Cerrito, y la Secretaría de Gestión del Riesgo del Valle solicitó ayuda a la Fuerza Aérea. “Hemos solicitados el Bambi Bucket, y el ingenio Pichichi dio el visto bueno para sacar agua para extinguir el incendio”, indicó Copete.

A denunciar

El reporte de las autoridades indica que el 80% de las conflagraciones se han provocado por manos criminales, causando que cerca de 600 hectáreas fueron consumidas por las llamas en 41 municipios del Valle, por esta razón la Gobernadora Dilian Francisca Toro ofreció incentivos económicos a quienes denuncien las irregularidades.

“Existen pirómanos, y necesitamos que la comunidad informe inmediatamente para que no se crezcan los incendios, hay que empezar a dar recompensas”, afirmó la mandataria.

En vilo por la Amazonía

En Brasil, el panorama es desalentador porque no cede la voracidad de las llamas en el Amazonas.

A la tragedia presentada, que completa dos semanas, se le suma el reporte de 72.843 focos de incendios registrados en Brasil entre enero y agosto de 2019, y que según el Instituto Nacional de Investigaciones Espaciales brasileño, eleva la cifra a 83%, más de la mitad en la selva amazónica.

Luego de un sobrevuelo en Mato Grosso, el ministro de Medio Ambiente de Brasil, Ricardo Salles, señaló que de las 10.000 hectáreas quemadas, unas 3.000 están ubicadas en Chapada dos Guimarães.

En una entrevista con RCN Radio, la bióloga Brigitte Baptiste, aseguró que Colombia podría verse afectado por cuenta de la cantidad de humo y carbono resultantes de los incendios.

Manifestación

El incendio en la selva brasileña a creado tal indignación, que grupos ambientalistas coordinaron un plantón hoy viernes frente a las embajadas de Brasil de todo el mundo para reclamar al Gobierno de Jair Bolsonaro acciones concretas contra los incendios presentados en la región amazónica.

En Cali, la protesta simbólica inicia a las 8:00 a.m. frente a Holguines Trade Center, sede actual del Consulado de Brasil.

0 comentarios

Ordenar por



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado a llevársela.”

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

PUBLICIDAD



OTRAS NOTICIAS